

韓国民衆ゼネストとともに



パククネと安倍たおせ!

韓国ゼネスト当日の
11月30日(水)
13:30~

11.30

代々木公園
ケヤキ並木
集会後、渋谷デモ

国際連帯デモ



「民主労総のゼネストとともに(青年学生たちは連帯して同盟休校で、教授は同盟休講で、農民は仕事を止めて、自営業者は一日閉店とともに進む民衆ゼネストで、すべての市民がともに歩む国民抵抗権行使の日とし、パククネの即刻退陣抗争として決定的局面を作りだします」
(民主労総の11・30ゼネスト突入宣言)
(写真は、現在獄中闘争を闘っているハンサンギョ
ン民主労総委員長)



《呼びかけ》 全国労働組合交流センター／全日本学生自治会総連合／動労千葉国際連帯委員会
(連絡先) 住所：東京都台東区元浅草2-4-10 五宝堂ビル5F TEL：03-3845-7463



韓国から革命が始まった！

「パククネ退陣！財閥も同罪だ！」——11月12日、韓国・ソウルはパククネ大統領打倒の100万をこえるデモ隊で埋め尽くされました。労働者、農民、学生、商店主、すべての市民が立ち上がりました。「貧困と格差」の矛盾の現実怒る、大学生・高校生・中学生がその先頭に立ちました。みな「チェスンシル・ゲート」の腐敗に怒っています。社会の根本的変革までやむことのない革命が韓国から始まっています。

闘う労働組合が中心となって

この闘いを切り開いたのは、労働組合のナショナルセンター＝民主労総（全国民主労働組合総連盟）です。民主労総は首切り・民営化・賃下げ・成果賃金制に反対し、9月27日からゼネストを継続しています。民主労総は11月30日、すべての人民が政権打倒へ立ち上がる「民衆ゼネスト」を呼びかけています。日本の地から続こう。



動労千葉などが呼びかける日比谷での11.6労働者集会に5800人が結集

朝鮮戦争を始まる前にとめよう



不屈の無期限ストを続ける韓国鉄道労組

日米韓の朝鮮戦争とめよう

追い詰められたパククネ政権は、戦争で延命しようとしています。11月23日には、朝鮮戦争のためのGSOMIA（ジーソミア、日韓軍事秘密情報保護協定）が締結されました。戦争をとめ、新たな社会をつくる力は労働者民衆の団結にあります。11月30日、ともに声をあげましょう！



9月27日の新宿での国際連帯デモ